

Unser Fußballerrennen ist gelaufen!

Es gab leider nur 27 Starter. Doch diese haben das schöne Wetter, die super Piste und auch das Fahren zwischen den Toren auf Zeit, und das in 2 Durchgängen genossen. Bilder und Ergebnisse gibt's auf unser HP. Interessant auch, und im Bereich Download zu finden, die Ergebnislisten mit einem Zeitvergleich der beiden Läufe.

Eine Revanche gibt's beim Ortschafttag des USC Miesenbach, geplant für den 5. Feber.

Bei der Fußballerwahl gibt es mit 23. Jänner 21Uhr folgenden Zwischenstand nach 351 abgegeben Stimmen. Ein Trennt ist absehbar. Also unterstützt euren Favoriten.



Bester Spieler Herbst 2010	
Arzt Christian	45 Stimmen = 12.82%
Pailer Karl	2 Stimmen = 0.57%
Buchegger Johann	70 Stimmen = 19.94%
Paunger Gerald	53 Stimmen = 15.10%
Hofbauer Martin	44 Stimmen = 12.54%
Schneeflock Stefan	24 Stimmen = 6.84%
Gabichler Stefan	8 Stimmen = 2.28%
Schickbichler Manfred	29 Stimmen = 8.26%
Höller Emanuel	21 Stimmen = 5.98%
Griessauer Christian	4 Stimmen = 1.14%
Cserna Robert	2 Stimmen = 0.57%
Haider Patrik	3 Stimmen = 0.85%
Mauerhofer Andreas	0 Stimmen = 0.00%
Weber Thomas	38 Stimmen = 10.83%
Schneeflock Christian	1 Stimme = 0.28%
Krautgartner Manfred	1 Stimme = 0.28%
Pötz Dominik	0 Stimmen = 0.00%
Paunger Christoph	0 Stimmen = 0.00%
Schachner Harald	0 Stimmen = 0.00%
Dopperhofer Christian	6 Stimmen = 1.71%
Abgegebene Gesamtstimmen: 351	



Mit sportlichen Grüßen

Karl Maderbacher

www.ufc.miesenbach.at.nr